



LAS DEPORTISTAS MARRIET, CATALINA Y CRISTIAN, AL INTERIOR DE LA CASA DEL DEPORTISTA, PARA DISPUTAR LA MODALIDAD "POOMSAE". PRÓXIMO DESAFÍO, SERÁ UN CERTAMEN LOCAL Y NACIONAL, MÁS LA "TAEKWONDOTÓN".

# Taekwondo Colegio San Jorge se lució

Liderados por el maestro Rodolfo Cancino y el entrenador Cristián Martínez, se adjudicaron triunfos en Copa Iquique.

Deportes  
cronica@estrellaarica.cl

Los estudiantes del Colegio San Jorge demostraron una vez más su talento en las artes marciales al obtener destacados resultados en la reciente Copa Iquique, cuarta fecha válida para el Ranking Nacional de Taekwondo.

El evento, que se llevó a cabo en la Casa del Deportista de Iquique durante tres días, reunió a los mejores exponentes de esta disciplina a nivel nacional. Es por esto que; en esta ocasión, deportistas del Colegio San Jorge, representando al Club Haechi Arica bajo la guía del maestro Rodolfo Cancino, compitieron en las modalidades de "Poomsae" y "Kyorugi".

## RESULTADOS DESTACADOS

Catalina Martínez, estudiante del San Jorge y

miembro de la academia Black Belts, se destacó al obtener el quinto lugar en la categoría juvenil de poomsae danés elite. Además, en la modalidad de combate, logró el primer lugar en su categoría.

Por su parte, Marriet Borcoski se hizo acreedora del tercer lugar en la categoría cadete de poomsae danés elite; mientras que Marcelo González quedó en el segundo lugar de la categoría infantil. Cabe recalcar que este fue su primer campeonato midiéndose en la disciplina.

## ALIANZA DEPORTIVA

Quienes representan a los locales, destacaron la presencia y el apoyo de los maestros hacia los jóvenes en la Copa Iquique. "Esto no lo podríamos realizar sin el apoyo incondicional del maestro Rodolfo Cancino del Club de Taekwondo Haechi Arica, quien es asesor técnico de la acade-



ARRIBA DEL PODIO, CRISTIAN MARTÍNEZ SIENDO EL "MEJOR" ÁRBITRO.

mia del colegio San Jorge. Asimismo, Cristian Martínez, entrenador de la Academia Black Belts y padre de Catalina, no solo acompañó a sus alumnos en la competencia, sino que también, se desempeñó como árbitro, siendo reconocido como el mejor del evento", expresaron.

Asimismo, agregaron: "Cabe destacar a Catalina Martínez quien también apoyo al certamen en los

“  
Nuestros  
estudiantes no  
solo demuestran  
sus habilidades en  
las artes  
marciales, sino  
también valores”.

Laura Villarroel

## UN FUTURO PROMETEDOR

Los logros obtenidos en esta competencia son un reflejo del arduo trabajo y dedicación de los estudiantes y su entrenador. Tanto Catalina como Marriet se encuentran muy cerca de clasificarse a la final nacional Copa Chile, un objetivo que las motiva a seguir entrenando con intensidad. Desde ese escenario, "Para el Colegio San Jorge, estos resultados son motivo de gran orgullo. Nuestros estudiantes no solo demuestran sus habilidades en las artes marciales, sino también valores como disciplina, respeto y perseverancia", señaló la rectora del colegio, profesora Laura Villarroel.

sistemas electrónicos quien demostró muy alto conocimiento en arbitraje, siendo destacadas por los árbitros panamericanos e internacionales que estaban en el evento".

## PRÓXIMOS DESAFÍOS

La academia Black Belts tiene una agenda cargada de competencias para los próximos meses, incluyendo un campeonato local y la participación en la liga nacional. El objetivo principal es seguir mejorando el rendimiento de los deportistas y posicionarlos como referentes del taekwondo en la región.

Además de la forma-

ción deportiva, el Club de Taekwondo Haechi Arica, junto al Colegio San Jorge; y sumándose ahora la Academia Black Belts, realizarán un importante aporte a la comunidad.

Como es tradición, cada año, los deportistas en una alianza colaborativa lideran la "Taekwondotón", un certamen local y solidario en el que los fondos recaudados son destinados a la Teletón (Del 8 y 9 de noviembre). Por ello, año sería la tercera versión a desarrollar, y tendrá como fecha el día 9 de noviembre en las instalaciones del Colegio San Jorge, (Gimnasio). 🌟